

○躍進！大原中

5月14日（金）、美勝英支部総体が行われました。コロナ禍で練習が十分できているとは言えませんが、参加した生徒は、今の持てる力を精一杯出し切ったと思います。よく頑張りました。6月に行われる美作総体に向けて、普段の練習を工夫しながら、しっかりと取り組んでいきましょう。

【結果】

剣道	団体：優勝	個人：岡崎聖也さん3位
サッカー	3位	
バレーボール	惜敗	
ソフトテニス男子	団体：2位	個人：福永さん・川元さんペア2位 戸松さん・永谷さんペア3位
ソフトテニス女子	団体：4位	個人：惜敗
卓球男子	団体：4位	個人：中田雄勝さん3位
卓球女子	団体：惜敗	個人：惜敗



○おばあさんを救助

ゴールデンウィーク中の5月2日、地域の方から電話がありとても嬉しいニュースを届けてくださいました。それは本校3年生の八田勝光さんが家の近くで自動車事故を起こした高齢のおばあさんの救助を家族と協力して行った、という内容でした。八田さんは救急車を呼ぶために電話を掛けたり、走って大人を呼びに行ったりと、懸命に行動しました。おばあさんは大けがをされていましたが、八田さんたちのおかげで、素早い対応ができたそうです。八田さんの勇気ある行動を讃えたいと思います。

○PTA・民生委員さん 挨拶運動

5月12日（水）にPTA生活環境部の皆さんが、そして5月12日から4日間は大原地区の民生委員さんが校門付近で挨拶運動をしてくださいました。委員の人からは「良く挨拶ができていますね。」とか、「最後の急な坂道は大変でしょうね。」等の感想が寄せられました。いつも保護者の方や地域の方々が生徒の皆さんを温かく見守ってくださっています。大変ありがとうございます。梅雨に入り雨の日も多くなってきますので、一人一人が交通マナーやルールを守り、安全に気をつけて生活しましょう。

○質問教室・中間テスト

5月21日（金）、今年度初めての定期考査である中間テストが行われました。同じ週の17日から20日の間は質問教室を7校時目に行いました。それぞれの課題に集中して主体的に取り組む姿に、「精いっぱい準備をして全力で臨もうとする姿勢」が見られ、とても感心しました。結果はどうだったでしょうか。メディアコントロールカードの記入で、成果や課題が見つかったことと思います。今回の反省を次につなげていきましょう。

保護者の皆様、お子様の家庭での様子はいかがだったでしょうか。お子様のメディアコントロールカードに目を通していただき、励ましのコメントを一言書いてあげてください。今年度も中間テスト・期末テストの定期考査毎に取り組む予定です。御協力をよろしくお願いたします。



挨拶運動 交差点



挨拶運動 校門



質問教室(社会)